

Le Front large du Costa Rica condamne des actions de la droite en Équateur



San José, 9 juin, (RHC).- Le Secrétariat des Relations Internationales du Front Large du Costa Rica a condamné les actions déstabilisatrices de la droite en Équateur, exprimées dans l'appel à la sédition d'un prétendu officier de la Marine.

Une déclaration de ce parti exprime sa totale solidarité avec le gouvernement du président Rafael Correa, avec son parti Alianza País et avec le peuple équatorien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96287-le-front-large-du-costa-rica-condamne-des-actions-de-la-droite-en-equateur>



Radio Habana Cuba